
 

 

 

 

 ２月６日（木）には年度末児童総会、２月１２日（水）には児童朝会で、

児童会の新執行部と委員長の紹介がありました。 

児童総会では、今年度の活動報告がなされ、良かった点や改善点、次年

度に引き継ぎたいことについて発表がありました。また、児童朝会では、

現執行部からのメッセージと新執行部や委員長から決意発表がありまし

た。新執行部や委員長に立候補した人たちは、少し緊張していましたが、

どんな学校にしたいのか、児童会や委員会でどのような活動をしたいのか

を、真剣に述べていました。人の前に立つ、特に全校の前に立つという経

験は、今までほとんどしたことも無かったと思うので、慣れるまでは大変

だとは思いますが、長い目で見たときは本当に貴重な体験だと思います。

現執行部のみなさん。本当に全校の見本となってがんばってくれました。

ありがとうございます。新執行部のみなさん。これからがスタートですの

で、あせらずに１つ１つの活動に取組んでほしいと思います。 

 ・・・もう宇宙については、人間は何でも分っているように感じてしまいますが、まだほとんどわかって

いません。人が行ったことがあるのは月までです。地球以外に生き物がいるのか、ＵＦＯや宇宙人が本当に

いるのか、今でもはっきりしませんし、宇宙に詳しい人でも意見が分かれています。・・・・「この広い宇宙

の中で生き物が見つかっているのは、まだ地球だけ」という事実はすごいことだと思います。・・・・自分た

ちが地球に生きていることのすばらしさを感じてほしいと思います。 

 ・・・自分の身体は何が支えてくれているのでしょうか。家族が支えている。それも一部はあっていると

思いますが、家族は心臓や脳を動かすことはできません。自分が寝ていても、心臓や肺や脳は動いてくれて

います。・・・・人間は自然に生かされているということを感じてほしいと思います。 

 今話した「宇宙」と「命」ということを考える度に、先生はいつも「生きているってすごい。生きている

ことは奇跡だ。」と感じます。上手くいかないこと、嫌なことは誰にでもあります。それを乗り越えようと生

きているだけで十分に意味があります。みなさんも生きて、いろいろな力を輝かせてほしいと思います。 

 

 ２月７日（金）に今年度３回目の授業参観を行いました。授業内容は、「大きくなった自分を見つめよう」

「できるようになったこと発表会」「リコーダーアンサンブル発表会」「作文発表会（この１年のふりかえり）」

「わたしのキラリ☆」などの１年間の成長を発表する授業や「かけ算の筆算」「跳び箱運動」「帯グラフと円

グラフ」「MyBest Memory（外国語）」「大切にしたいことば（国語）」など学習の成果や思いを発表する授

業が多くありました。一人一人の成長を感じる子ども達の発表がたくさん見られました。お忙しいところご

来校くださいましてありがとうございます。学級懇談会でも１年間の成長と課題を共有できたのではないと

考えています。残り 1ヶ月をさらに充実させていきたいと考えています。 

 ２月５日（水）４校時に６年生対象に、広島平和学習会を開催しました。

花巻市役所の総務課の方々の協力を得て、広島と石鳥谷小学校をオンラ

インでつないで、学習しました。語りの方から大きく、「原爆って何？」

「原爆の被害」「核兵器のない平和な世界を目指して」の話をされました。

当時の残された三輪車などの遺品、溶けた瓦の写真、衣服が引き裂け、皮

膚がたれさがってさがいる絵、原爆実験の映像などを見ていろいろな感

想をもったようです。「核兵器の怖さは、なんとなく分かっていた気がし

ていたけど、平和学習でさらに、核兵器の怖さが自分の中で２倍くらいになりました。資料が怖くて核の恐

ろしさがよくわかりました。」など子どもたちは、核兵器の恐ろしさと平和の尊さについて、深く考えさせら

れた学習会でした。 

２月１０日（月）午後に、新入学児童に対しては検査を、新入学児童保護者に対しては入学までの準備や

手続きに関する説明会を行いました。４月からの入学予定者は４７名で昨年よりは少し減りましたが、説明

会会場の図書室もいっぱいでした。説明会では、校長挨拶のあと、教育相談、よりよいくらし、当面の学校

生活、入学前の準備、通学路・安全、健康面、諸費用など、様々な話をしました。学校からの一方的な話が

中心でしたが、真剣な面持ちでお聞きくださいました。先日、いしどりやこども園の園長先生から、「子ども

たちは、入学の日をとっても楽しみにしています。」と聞きました。手続きや準備等、様々お手数おかけしま

すが、しっかり準備して、晴れの日を楽しく迎えてほしいと感じました。 

 ２月１３日（木）１８時３０分から、ＰＴＡ合同専門委員会を行い、総務委員会、広報委員会、地区委員

会に分かれて、今年度の活動事業の反省や来年度への引き継ぎ事項等を確認しました。今年１年間、ＰＴＡ

の皆様に支えられ様々な活動をすることができました。本当にありがとうございました。 
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